



三河小だより

No. 18

文責 仙頭 和孝

11月からは、三河校区の地域を学ぶ学習で、体験やお話を聞く機会が増えます。また、体育科の持久走の学習も始まります。地域や保護者の方にも、学習の応援等のお願いをすることがあると思いますが、その時はよろしく願います。また、子ども達が活動している姿を見かけられたらお声かけください。



10月28日(金) 4~6年「親子ふれあい活動」アンケートありがとうございました。

(感想・意見は一部抜粋)

4年生
「親子でソーイング」

<4年> 20名	4	3	2	1
①ふれあい活動に進んで取り組んでいましたか	14	5	0	1
②ふれあいの時間を楽しむことができましたか	19	1	0	0

- ・お母さんとの親子ソーイングはとても楽しかったと嬉しそうでした。
- ・初めてだったんですが、思った以上に上手に出来てビックリ…。
- ・縫い物を少し教えてだけで意外と出来ていたので、成長してるなど嬉しく思いました。
- ・久しぶりに手縫いをして楽しかった。子どもも家に帰ってから練習していました。
- ・日頃忙しくなかなか時間がとれないので、このような時間を作っていただきありがとうございます。
- ・一緒に何か1つのことをする参観は親も楽しかったです。このような機会をありがとうございました。
- ・子どもにとって初めての裁縫体験でしたが、興味を持って意欲的に取り組んでいました。
- ・学年別で時間が違っていたので、時間いっぱい一緒に活動が出来て良かったです。
- ・以前、全校一斉に活動していた時は、他学年とのふれあいがあったのが良かったのですが、学年ごとに活動すると同学年同士の親御さんとのふれあいができて、子ども達の日頃の関係も見ることができ良かったと思います。
- ・親子で楽しく活動が出来て良かったです。 ・もう少し時間があるともっと良かったなと思いました。

5年生
「ハルーンスライムづくり」

<5年> 37名	4	3	2	1
①ふれあい活動に進んで取り組んでいましたか	32	5	1	0
②ふれあいの時間を楽しむことができましたか	35	3	0	0

- ・コロナで子ども達の活動も制限がある中、日々親子ふれあい活動ができ、楽しく親子でスライム作りができ、良かったと思います。 ・役員の方の準備・後片付けが大変だったと思います。ありがとうございました。
- ・親子ふれあい活動は、子どもが進んで取り組めるので、成長が確認できる活動としました。
- ・久しぶりの親子活動ができて良かったです。 ・6年生では、どのような活動になるか楽しみです。
- ・2人で何かをするのは久しぶりだった…。 ・親子でスライムを膨らまして楽しむことができました。
- ・紫外線にあてるとうどう変化するかなど、5年生でも興味がわくようによく考えてあると思いました。
- ・家でも活動の話がたくさんできました。 ・親子ともにスライム作り楽しみました。
- ・色が変わったことに驚き童心に戻った気分でした。 ・子ども達も活き活きとした活動ができていたと…。
- ・単にスライムを作るだけではなく、親子で一緒に楽しめるように体を動かすなどの工夫がたくさんあってとても良かった。外に出たときのスライムの色の変化に子ども達も驚いて「何でだろう?」と興味や関心、学びも折り込まれていて大人でも楽しめました。
- ・スライマンの面白い指導、”スライマン”が大変良かった。学び楽しめる活動だったと思う。
- ・子ども達の笑顔を見て嬉しかったし、成長している姿が見れました。
- ・楽しかったのですが、スライム作りはすでに5~6回は、やっていて、今回選択制でなかったから、違った活動が良かったのでは…。

6年生
「オリジナル石けんづくり」

<6年> 22名	4	3	2	1
①ふれあい活動に進んで取り組んでいましたか	18	4	0	0
②ふれあいの時間を楽しむことができましたか	19	3	0	0

- ・学年が上がるにつれて、親子一緒に何かをやるっていう機会が少なくなっていたので、とても楽しい時間が過ごせました。子どもも私も、イメージ通りの石けんができて大満足でした。
- ・短い時間でしたが、きちんと向き合って楽しむ時間が過ごせました。忙しい日常の中で、並んで過ごす時間を作るのは難しいのですが、肩を並べて一緒に石けんを作る時間はとても貴重でありがたかったです。
- ・親子で1つの物を作るということはなかなかないので、とても良い時間となりました。
- ・自分で好きな活動を選ぶスタイルではなかったけれど、初めて石けんを作りました。とても楽しかったです。・友だちとも仲良く話しながら楽しんで活動する姿が見られて良かったです。
- ・子ども達の落ち着いた様子も見ることができたので、参加できてとても良かったです。
- ・アロマの匂いにもリラックス効果があったみたいで、ゆったりと過ごせたように感じました。
- ・完成した石けんを使う日が楽しみです。親子の楽しみが1つ増えます。 ・良い思い出ができました。



11月1日(火) あいさつ大使 平岡 三光 先生 が来校されました!



11月1日(火)、正門で朝のあいさつの時に、あいさつ大使の平岡三光先生がお見えになり、一緒にあいさつ運動をしました。平岡先生は、とっても元気のいいあいさつをされます。お歳を聞くと81歳ということで、これまたビックリです。あいさつで大切にしたい「5つのS」を話されました。



ストップ(Stop) : 立ち止まってあいさつ
 スマイル(Smile) : 笑顔であいさつ
 スパーク(Spark) : 明るく元気にあいさつ
 スピード(Speed) : 相手より先にあいさつ
 スピリット(Spirit) : 心のこもったあいさつ

「三河小学校の子ども達は、よく あいさつをしますね、素晴らしいです。この調子で…」と平岡先生から言っていただきました。あいさつのあふれる、気持ちのいい学校にしましょう。

11月2日(水) 2年生：生活科「町たんけん」お邪魔しました…

Aコース：コメリ→三河保育園→セブンイレブン→山口酒店・まるみつ
 Bコース：コメリ→共生の森→やめっこ未来館→伊藤尚文堂
 Cコース：くまの神社→ゆばや→べんがら村・宮野公園



11月2日(水)午前中2時間かけて、生活科の「町たんけん」を上記の3グループに分かれて行いました。お世話になったお店、施設の方々ありがとうございました。これから子ども達が、ちょくちょく顔を出すかも知れません。その時は、よろしくお祈りします。

あつという間の”ワクワク”の『町たんけん』でした。
 <どこか分かるかな?>



11月8日(火) 3年生：「さがそうまち自慢」お世話になりました…

11月8日(火)、総合的な学習「さがそうまち自慢」で、イチゴづくりと電照菊づくりの2つのコースに分かれて校外学習をしました。

イチゴコースは樋口さん宅のイチゴハウス、電照菊コースは丸林さん宅の菊のハウスにお邪魔して、説明や見学、質問などの活動をさせていただきました。子ども達は、いろんな質問をしながらしっかり学習していました。大変お世話になりました。

3年生、三河のまち自慢できるかな?



11月10日(木) 1年生：生活科「秋となかよし」サツマイモ掘り体験…



11月10日(木)、生活科「秋となかよし」で、校庭に植えていた”サツマイモ”掘りをしました。

馬場さんのご指導のもと、スコップで土をかきだし、しっかり育ったサツマイモの収穫をしました。最近、雨が降ってなくて土が固くて大変だったようです。

子ども達は、イモを探すのが楽しそうで、汗をかきかきの芋掘り体験でした。



来週(11月14日~22日)以降、学習・体験の予定がいっぱい! ご協力よろしくお願いします。

14日(月) 5年 偉人に学ぶ：坂本繁二郎(GT来校)
 15日(火) 1年 食事のマナー(箸の持ち方)、4年 伝統工芸品(仏壇金箔貼り体験)、5年 食育出前講座
 16日(水) 4年 伝統工芸品(校外学習：和紙工房・提灯店・仏壇店・弓道具製作所)
 21日(月) 5年 偉人に学ぶ：アトリエ跡掃除
 22日(火) 全学年 芸術鑑賞会(劇団さんぽ：『イノシシと月』)

※19日(土)7:30~9:30 希望者 熱気球バルーン体験 <順延の場合は安心メールで連絡:20日(日)>

★来週、体験時間(A・B・C)の入った参加用チケット(整理券)を配ります。当日、忘れないように!!

